
 

  

 

        Séméac le 27/10/2023 

DÉROULEMENT DE  L’AG SUIVANT L’ORDRE DU JOUR : début 18h45 
 

PRÉSENT  LICENCIE   POUVOIR  QUORUM 

19 14 3 11 

  
1.1-Election d’un secrétaire général 
 
Mr Millet, après dix années passées au sein du Séméac Olympique Tir à l’Arc, suite à ses 
nouvelles fonctions de Président dans deux autres associations, présente sa démission au 31 
août 2023 du poste de secrétaire général. Il reste toute foi très disponible et de très bons 
conseils pour toute question ou problématique que nous pourrions rencontrer. Il reste un ami 
du club et du tir  à l’arc .Un GRAND Merci à lui. 
Mr Moreaux Yannis fait office de secrétaire général depuis ce jour ; pour l’organisation du 
début de  la saison. Mr M Yannis pose candidature au poste de secrétaire général : il est élu au 
poste.  

VOTE  POUR  CONTRE ABSTENTION  

17 17   

  
1.2 – Rapport d’activité : 
 
Évolution des effectifs adhérents :  
on observe une légère baisse des effectifs depuis 2022 qui correspond à une rotation 
habituelle des départs et des arrivées. Nous sommes au même nombre de licences que la 
saison dernière à la même période. 

Bilan des activités menées lors de la saison 2022/2023 :  
-Des circonstances indépendantes de notre volonté ont impacté nos interventions, pour 
certaines annulées, pour des raisons sécuritaires, pour d’autres dont notre présence a été 
bloquée (problème résolu ce début de saison). 
- Nous avons toute foi participé à la grande journée du SÉMÉAC ÉVASION, mis en place une 
animation avec les marcheurs(es) d’Oursbelille et animé une démonstration pour les fêtes à 
Allier. 
- Avril 2023 remise des plumes et flèches aux jeunes archers du club 
- Le samedi 17 décembre 2022, les enfants de l'école de tir se sont retrouvés avec famille et 
amis au gymnase Léo Lagrange pour une dernière séance avant les vacances de fin d'année et 
fêtés un peu avant l'heure Noël.  
- Cette fin de saison a été aussi le moment du déménagement de Leo LaGrange en vue des 
débuts des travaux de réhabilitation.  
 - Afin de fêter le passage du Tour de France 2023 dont le départ a été donné à Séméac, une 
dizaine de bénévoles du club ont créé un visuel sur le terrain Eric Marchand.  
- LA JOURNÉE FIN DE SAISON : C'est environ 45 personnes, licencié (e) s, amis, parents, qui se 
sont retrouvés sur le terrain Eric Marchand  pour fêter une fin de saison réussie. 

SEMEAC OLYMPIQUE 

TIR A L’ARC 



Résultats sportifs :  
-Total des participations aux compétitions : 14 Salle // 29 Nature // 6  3D //  
Championnat régional tir en salle à LUNEL : 
-Nanou, médaille d’argent  
-Stéphane, médaille de bronze 
Championnat régional tir nature ST Sardos : 
-Dédé et Yannis 4 
-Stéphane 3 
-Pierre 2 
-Cristina 2 
-Nanou 1  
Championnat régional tir 3 D 
-Sylvie 2 
-Pierre 3 
-Dédé 6 
Championnat de France tir nature équipe :  
- équipe féminine 16 Merci à Sylvie Cuyaubere  pour son implication dans le groupe et son rôle 
de capitaine de l’équipe féminine. 
- équipes masculines 13 
Championnat de France tir nature individuel : 
- Nanou belle médaille d’argent,  
-Cristina belle médaille de bronze. 
-Les hommes n’ont pas démérité : Pierre 19, Stéphane 11, Yannis 21. 
Total de 10 médailles 8 en régional  et 2 au France  
Montaner rencontre jeunes : 
- Nos jeunes Maximes, Leo, Aurélie qui finissent premier(e). 

VOTE  POUR  CONTRE ABSTENTION  

17 17   

 
1.3 - Rapport financier : 
 
Bilan financier 2022/2023 : annexe 1 
Lecture est faite du bilan et quelques explications sont données, un travail très pointu de notre 
trésorière  
Présentation du budget prévisionnel 2023/2024 : annexe 2 
Un prévisionnel très réaliste est proposé ce jour pour la saison prochaine  

Quitus : 

VOTE  POUR  CONTRE ABSTENTION  

17 17   

 
1.4 – LE RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT  
Annexe 3 
 

VOTE  POUR  CONTRE ABSTENTION  

17 17   

 



1.5 - Temps de discussion et de réponse aux questions diverses 

Proposition de la mise en place un vice-président(e), trésorier(e), secrétaire en vue de l’AG 
élective de l’année prochaine (année olympique tout le bureau est démissionnaire) :   
-pas de volontaire à ce jour, mais la réflexion est lancé  

Mise en place d’un calendrier informel des manifestations conviviales du club :  
-Une après-midi: 
 Retour de Toussaint petit atelier réglages réparation pour les archers adultes qui le 
souhaitent. Un petit verre pour finir l'aprèm. 
-Une après-midi fête de Noël : 
Petite animation/concours même principe que les années précédentes, Goûter++ pour les 
enfants et Papa Noël. 
Galette et cidre pour les parents. 
Tir à l'oiseau/au roi, couronnement du roi-archer pour la saison par rapport aux résultats du 
jour. Fin d'hiver début printemps. 
Journée adultes/ enfants, pourquoi pas déguiser ? 
Repas auberge espagnole. (Brigade des entrées, brigade des viandes (club), brigade des 
desserts) 
. Journée du club de fin de saison (même principe que l’année précédente). 
-possibilité de faire 2 vide grenier dans l’année (à charge uniquement de celles et ceux qui 
connaissent) 
Divers :    

 

1.6 -  Intervention M. le Président de l’OMS 

Mr BIRAN fait part de son plaisir à être pèsent pour notre AG et salut les résultats sportifs au 
niveau national : les belles médailles de Nanou et Cristina. 
Il met en avant le maintien de nos effectifs pour cette nouvelle saison et fait les liens avec 
l’implication des bénévoles du club. 
Mr BIRAN rappelle les aides de la municipalité pour soulager des manques des lotos cette 
année. 

 
1.7 - Intervention de M. l’Adjoint au Maire, chargé des Sports 
 
Mr DUCOR salut les bons résultats sportifs du club .Il rappelle les difficultés liées au replacement des 
clubs en liens avec les travaux du centre Leo Lagrange. Il souligne le fait que la municipalité met en 
place une dotation exceptionnelle pour supporter le manque des lotos pour cette saison.  
Mr DUCOR salut la présence de jeunes au club en lien avec les bons résultats et la motivation de 
l’équipe de l’école de tir et plus généralement des bénévoles du club.   

 
L’assistance n’ayant pas de question, le Président clôture l'A.G à 19h30 et invite tout le monde 
à partager un moment convivial. 

 
Yannis Moreaux  
Secrétaire général                                  le 31/10/2023 

                 

 


